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Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

17. Dezember 2014
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Anwesende: Chris, Max, Tobi, Wulf, Felix, Thuy Linh, Ines, Dominic M., Sibi, Dominic L.,

David, Flo
Redeleitung: Sibi
Protokoll: Dominic
Newsletter: Dominic

Post
• http://www.barrierefrei-studieren.de stellt sich uns als Internetplattform vor.

Termine Datum
Weihnachtsfeier 18.12.
MMA 13.02.15
Matheball 13.06.15

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Hobit Sven, Christopher
Seminarhäuser Chris
MMA-Orga Flo, Max, Ines

TOP 1: FBR
Chris berichtet vom FBR. Es soll unter anderem wieder ein Proseminar extra für Zweitsemester
angeboten werden. Für weitere Informationen wendet euch gerne an eure studentischen Vertreter.

TOP 2: FSK
Der Fachbereich Mathematik hat dieses Mal die Fachschaftenkonferenz ausgetragen. Chris und Can
haben dies organisiert, vielen Dank dafür.
Im Januar wird uns der AStA in der Fachschaftssitzung besuchen, dies geschieht allerdings mit vorheri-
ger Anmeldung. Themen waren finanzieller Natur und Prüfungsmodalitäten für mündliche Prüfungen.
Für weitere Fragen stehen auch hier Chris und Can gerne zur Verfügung.

B-TOP 3: → siehe B-Teil
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TOP 4: Raumbuchung Weihnachtsfeier
Durch eine Fehlbuchung haben wir die Seminarräume im alten Maschinenhaus für die Weihnachtsfeier
nicht bekommen. Im nächsten Jahr soll eine bessere Kommunikation zwischen Dekanatssekretariat
und den studentischen Organisatoren entstehen, um Unannehmlichkeiten zu vermeiden.

Kurz-TOP 5: EMails lesen
Auch wenn die E-Mail-Beauftragte nicht an der Fachschaftssitzung teilnimmt, sollen die Mails verlesen
werden. Dieser Top ging in letzter Zeit gerne unter. Wir werden in Zukunft besser darauf achten.

TOP 6: Doppelklausuren
Im Fachbereichsrat wurde das Konzept der Doppelklausuren angesprochen. Wir wurden daraufhin
gebeten, ein Meinungsbild innerhalb der Fachschaftssitzung einzuholen. Die Fachschaftssitzung findet
das Modell interessant, eine Zwischenklausur am Ende des ersten Semesters als verpflichtendes Element
einzuführen. Diese sollte als zusätzliche Studienleistung gewertet werden, welche als Zulassung zur
Doppelklausur gilt. Die Erstsemester sollen damit aufgefordert werden, mit dem Stoff am Ball zu
bleiben und mit aufgefrischtem Wissen ins neue Semester starten.
Diesbezüglich werden Sibi, Niklas und Dominic bei Herrn Roch um einen Termin bitten, um eine
mögliche Umsetzbarkeit zu besprechen.

TOP 7: Simons Mail
Simon möchte die Moderation des wasgeht-Verteilers abgeben. Sibi findet die aktuellen Moderatoren
heraus.
Florian und Peter werden gebeten, für den Tanzkurs einen eigenen Verteiler einzurichten.
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